



Fiesta de corpóreos: Fiu y Condorito le cantaron el Cumpleaños Feliz a Entelín



Al mediodía, en la Plaza de las Telecomunicaciones, Entel celebró 60 años y niños y adultos compartieron y se tomaron fotos con diferentes corpóreos, entre ellos Fiu, Condorito y Billy y Mike, de Bilz y Pap. Todos le cantaron el Cumpleaños Feliz al corpóreo de la empresa: Entelín. Además, gracias a pantallas del Portal Conectados Chile, esta celebración también se vivió con gente de las ciudades de Iquique y Valdivia. Claudio Anabalón, gerente de Asuntos Corporativos y Relaciones Institucionales de Entel, comentó que “hemos buscado no solo conectar a las personas, sino también a Chile y sus regiones, en esta oportunidad acercando espacios públicos entre las tres ciudades, Santiago, Iquique y Valdivia, así como ha sido el ADN de Entel desde sus inicios”. Dijo además que la compañía seguirá trabajando en iniciativas para repetir instancias como esta.